



INFORMAN.id

Polisi Rimba Edukasi Warga SAD Jambi tentang Budidaya Ikan Keramba

solmi - JAMBI.INFORMAN.ID

Jun 12, 2022 - 22:06



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Tiga orang warga Suku Anak Dalam (SAD) atau Orang Rimba yang direkrut menjadi Bintara Polri Polda Jambi, makin bersemangat berkarya untuk mengedukasi komunitas masyarakat suku terasing SAD di Jambi untuk menapaki kehidupan lebih baik.

Ketiga bintang muda Polri tersebut adalah Bripda Seri Santoso, Bripda Jeni Adi Saputra dan Bripda Perbal Tampung. Mereka adalah putra-putra terbaik Jambi asal SAD yang berhasil lolos dan mampu menyelesaikan pendidikan di Sekolah Kepolisian Negara (SPN) Polda Jambi, melalui jalur rekrutmen proaktif akhir 2021 lalu, dengan hasil baik.

Kapolda Jambi Irjen A Rachmad Wibowo menyandangkan sebutan “Polisi Rimba” kepada ketiganya. Pasca didaulat sebagai bintang polisi, ketiganya ditugasi Kapolda Jambi untuk membantu menganyomi kehidupan warga SAD yang tersebar di beberapa kabupaten di wilayah Barat Jambi. Baik dari aspek keamanan, pendidikan, ekonomi dan kesehatan.

Usai sukses mengedukasi warga SAD untuk mengikuti vaksinasi Covid-19, ketiganya kini bertugas untuk mengakselerasi perbaikan perekonomian warga di permukiman SAD di sekitar Desa Pematang Kabau, Kecamatan Air Itam, Kabupaten Sarolangun.

Setelah sukses mengawal pembuatan sumur bor untuk sumber air bersih untuk kebutuhan warga SAD, Bripda Seri, Bripda Jeni Adi Saputra dan Bripda Perbal Tampung, melanjutkan tugas baktinya untuk menunjukajar warga SAD mengenai budidaya ikan air tawar dengan sistem keramba.

Melalui budidaya ikan air tawar tersebut, warga SAD bisa memenuhi kebutuhan pangan, khususnya protein hewani. Untuk tahap awal dibudidayakan sekitar 10 ribu ekor bibit ikan nila di tiga unit keramba, sekitar permukiman SAD yang lokasinya dinilai layak.

“Pak Kapolda sangat perhatian dan peduli terhadap nasib Suku Anak Dalam di Jambi. Beliau berharap, melalui peran tiga Polisi Rimba tersebut, kehidupan warga SAD di Jambi lebih baik,” ujar Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto, Minggu (12/6).

Tidak hanya itu. Mulia Prianto menambahkan, ketiga Polisi Rimba tersebut, sesuai tugas yang diperintahkan Kapolda Jambi Irjen A Rachmad Wibowo, juga telah memasang 30 unit panel solar cell (listrik tenaga surya) di tengah permukiman SAD.

"Semoga dengan adanya bantuan dan kegiatan ini, dapat membantu warga SAD. Mohon doa seluruh masyarakat Jambi agar kegiatan ini berhasil dan berkelanjutan," papar Mulia. (UTI)